

Compte rendu de conseil : vendredi 23 février 2024

Elus Présents : Malay CHENE, Inès BEAUBREUIL, Lucas GUICHARD, Roméo DANIEL, Lizéa BOUCHER, Timéo CASSIN, Anna DULONG.

Elus absents : Céleste CONEAU, Maxime AMMOUCHE-BAZIN, Meilie LEMOINE, Agathe GIRLANDA-DELISLE, Alexia COTRON, Marie-Lou TOURNADE.

Animatrices présentes : Monique GREFFIER, Martine CONEAU, Lydie LE GOFF.

Secrétaire de séance : Monique GREFFIER

La séance débute à 17h00.

Projet OLYMPIADES

Dans le cadre du passage de la Flamme Olympique le mercredi 5 juin 2024, le collège et les écoles sont prêts pour l'organisation d'une Olympiade sur le temps de classe le mardi 4 juin 2024. Il reste à définir avec eux les modalités.

Une chorégraphie a été choisie au niveau national et pourrait être apprise par tous les participants.

La Mairie pourrait offrir à la fin de la journée ou demi-journée, un verre de l'amitié avant un pique-nique tous ensemble ?

Voir si nous pouvons avoir des médailles « l'important c'est de participer » à donner aux participants.

Concernant le mercredi 5 juin, les jeunes élus sont informés du déroulement et des actions lancées par la Municipalité :

Passage de la Flamme entre 11h et 11h30. Départ de La Bastille jusqu'à la rue du Pont, puis arrivée à la salle Simon Robert.

Un village olympique sera organisé sur l'esplanade du Champ de Foire. Comme la Flamme arrive à l'heure du déjeuner, il est proposé aux commerces de bouches d'installer un stand de vente. Le CIO (Comité International Olympique) prévoit que 2500 à 3000 personnes se déplaceront pour suivre la Flamme Olympique dans notre commune.

Dans la salle, il pourra y avoir des démonstrations de sports par des acteurs locaux.

La COMPA propose des petits drapeaux français pour les agiter le long du trajet. Peut-être que nous pouvons en demander pour les Olympiades du mardi.

Le porteur de la Flamme sera Jonas Bourrigault, ancien élève de l'école Jean-Michel Langevin et Champion de France junior de lancer de marteau.

Sortie de PRINTEMPS

Nous avons proposé une nouvelle date pour cette sortie de printemps : le dimanche 28 avril (en plein milieu des vacances scolaires) de 9h30 à 12h.

Les jeunes élus souhaitaient à la salle Pierre Etourneau mais elle n'est pas disponible le samedi pour préparer la salle. La salle Simon Robert a été réservée pour le week-end.

Au programme :

Courses d'orientation avec ramassage des déchets. (Trois parcours de 600m à 5 km)

L'idée est de mettre des balises avec des questions, charades etc...qui amène le participant au lieu suivant (avec une explication historique sur la commune ?) jusqu'à la salle.

Prévoir une petite récompense pour remercier les participants et un gros lot attribué par tirage au sort (panier garni ?).

Ateliers dans la salle

Afin d'occuper les participants avant la remise des lots, les élus proposent de montrer des ateliers écologiques de recyclage de déchets en jeux, exemples :

- Faire des téléphones avec des pots de yaourts
- Faire des échasses avec des boites de conserves
- Faire des bouquets de fleurs avec des petits pots de yaourts
- Etc...

Chacun peut réfléchir et stocker dès à présent des matériaux en prévision de cette journée.

On pourra aussi prévoir des panneaux sur le thème de l'écologie (la faune et la flore).

Apéritif

Les jeunes élus proposent un verre de l'amitié et des bouchées apéritives sans déchets puis un pique-nique partagé.

Il faudrait inviter les membres du GDON ainsi que les JSP (Jeunes Sapeurs-Pompiers) à participer.

Il faudra faire une affiche à distribuer dans les écoles et le collège.

Aire de Jeux

Ce conseil se termine en feuilletant le catalogue des jeux contenant des toboggans, balançoires, et autres jeux pour les 2-12 ans ou les 5-15 ans. En effet, la Municipalité envisage de faire une aire de jeux sur la partie herbée au bord de la plage et les jeunes élus sont invités à se prononcer sur les types de jeux souhaités.

La Municipalité envisage aussi d'ajouter un jeu pour les grands à La Bastille ainsi qu'à St Sigismond. Espérons que les montants seront acceptés.

IMPORTANT ! Message aux parents

Veuillez prêter attention aux messages envoyés par mail. Ils contiennent beaucoup d'informations.

Il est indispensable que vous répondez aux mails que vous recevez que votre enfant soit présent ou pas. Ceci afin que nous prévoyions les transports, le nombre d'impressions et de goûters, l'organisation avec les suppléants,

Fin de la réunion à 19h.

Prochain CMJ

VENDREDI 19 AVRIL

Maison Commune des Loisirs (Salle SIMON ROBERT)